USO pide al gobierno reducir dividendos de Ecopetrol para fortalecer inversiones en 2025

1 0 9 0 Comentarios

Oct 18, 2024











En una reunión reciente entre La Unión Sindical Obrera (USO) y el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, junto con la viceministra técnica Marta Juanita Villaveces, el sindicato planteó varios temas estratégicos relacionados con el futuro de la industria petrolera en Colombia y el papel fundamental de Ecopetrol en la Transición Energética del país. César Eduardo Loza, presidente de la USO, detalló tres propuestas principales que buscan reactivar la industria petrolera, fortalecer a la empresa y aumentar la participación de los trabajadores en las decisiones estratégicas de la compañía.

Uno de los puntos de la reunión fue la petición de la USO para reducir la entrega de dividendos a la Nación por parte de Ecopetrol en 2025. Loza argumentó que esto es esencial para garantizar que la empresa cuente con los recursos necesarios para financiar su plan de inversiones y mantener su competitividad en la exploración y producción de petróleo y gas en Colombia

"Nuestro sindicato ha sostenido una reunión con el doctor Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, y le hemos planteado tres propuestas" explicó Loza. "Primero, que en la próxima asamblea de accionistas, donde el gobierno ejerce su representación a través de este Ministerio, se haga menos distribución de dividendos de tal forma que se le permita a Ecopetrol más recursos para desarrollar su propio plan de

Loza también mencionó la importancia de esta medida en el contexto de la reducción de la producción de barriles provenientes del Permian, que impactará las cuentas de Ecopetrol a partir del segundo trimestre de 2025. "No van a entrar en las cuentas de producción de Ecopetrol los casi 100,000 barriles que produce el Permian. Requerimos fortalecer la búsqueda de petróleo y gas en el país y para eso necesitamos

El segundo punto discutido durante la reunión fue la necesidad de que en ese plan de inversiones se contemple la ejecución del proyecto Línea Base de calidad de Combustibles, que requiere una inversión de aproximadamente 1.100 millones de dólares. Loza explicó que la implementación de este proyecto fortalecerá no solo la producción de combustibles, sino también la industria petroquímica en el país, "Este proyecto va a permitir que nuestra refinería de Barrancabermeja fortalezca la petroquímica y produzca los combustibles, el diésel y la gasolina, que se requiere entregar al país en los estándares de las regulaciones medioambientales", afirmó.

Finalmente, la USO planteó una tercera propuesta dirigida a aumentar la participación de los trabajadores de Ecopetrol en las decisiones

Con OPA, Sun Valley controlaría más del 30% de Mineros

16 · 41

Gobierno estudia "compra de condiciones de crédito con el

0 410



Cierre mercados globales y petróleo

























